



Les régimes totalitaires dans les années 1930

publié le 16/07/2012 - mis à jour le 17/07/2012

Troisième - programme 2012 - activité pédagogique

Descriptif :

Proposition pédagogique sur le thème 2 de la partie II du programme d'histoire de troisième "Les régimes totalitaires dans les années 1930", centrée sur le stalinisme et le nazisme, à l'appui de 2 objets d'étude d'histoire des arts, centrés sur l'art et le pouvoir et aboutissant à la réalisation d'un schéma comparatif heuristique.

Proposition pédagogique d'**Alan Duval**, professeur au collège de Chabanais (16), sur le thème 2 de la partie II du programme d'histoire de troisième "Les régimes totalitaires dans les années 1930".

Centrée sur le stalinisme et le nazisme, elle s'appuie sur deux objets d'étude d'histoire des arts pour aborder la question de l'art et du pouvoir et aboutit à la réalisation d'un schéma comparatif heuristique

Cette proposition est destinée aux professeurs et non directement aux élèves. En fonction de la problématique et des choix de l'enseignant, certaines pistes seront exploitées ou non pour permettre le traitement du thème dans les volumes horaires impartis, en fonction de la progression des apprentissages bâtie par l'équipe disciplinaire et des acquis des élèves.

 [Proposition pédagogique sur les régimes totalitaires en histoire troisième](#) (Flash de 3.2 Mo)

 [Proposition pédagogique sur les régimes totalitaires en histoire troisième](#) (PDF de 5.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.